

falsche eidesstattliche Versicherun-

Landgerichts nicht ge...

EU fördert Jugend-Projekt auch weiterhin

RP 16.5.2019

LEVERKUSEN (cebu) Seit 2015 bietet das Projekt „Jugend stärken im Quartier“ in Leverkusen ein breit gefächertes Angebot für junge Menschen, um soziale Benachteiligungen und individuelle Beeinträchtigungen am Übergang von der Schule ins Berufsleben zu überwinden. Das Projekt wird schwerpunktmäßig vom Europäischen Sozialfonds (ESF) gefördert. Die Stadt Leverkusen konnte sich gemeinsam mit den Projektpartnern erfolg-

reich um eine zweite Förderperiode des Projektes bis 2022 bewerben. Arndt Kohn, Mitglied des Europäischen Parlaments, machte sich am Dienstag vor Ort ein Bild von den konkreten Auswirkungen europäischer Förderpolitik.

Im ersten Projektzeitraum 2015 bis 2018 haben mehr als 470 Jugendliche dieses Angebot genutzt. Nach Beendigung des Prozesses haben fast 50 Prozent eine Ausbildung, Beschäftigung oder Schule begonnen.



Werner Schmitt, Ansgar Lutz, Angela Hillen, Konrad Tuchanowski, Arndt Kohn, Bernhard Ibold und Thomas Schorn informierten sich vor Ort. FOTO: STADT

